
МИССИОНЕРСКИЕ СНЫ ДОНА БОСКО

Один из миссионерских снов Дона Боско - второй - был драматическим 

аллегорическим представением будущего Салезианской миссионерской 

работы в Южной Америке. Те, кто были с Доном Боско, имели предчувствие, 

что это - нечто большее, чем просто эпические сны человека. Дон Боско 

рассказал этот сон 4 сентября 1883 во время вечерней сессии Генерального 

капитулума. Полный текст - MB XVI, 385-398; SDLSDB.ORG
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Газета для Салезианских миссионеров - аниматоров 

Для того, чтобы получать Cagliero11 каждый месяц, пишите cagliero11@gm ail.com  

Сердечно приветствую Вас из 

Рима, кде сейчас проходит летняя 

сессия Верховного Совета!

Размышляя о миссионерском 

сердце Дона Боско, в этом месяце 

мы снова переживаем его второй 

миссионерский сон. 

Действительно, каждый 

миссионерский сон нашего Отца 

показывает, что его сердце 

билось, чтобы донести Евангелие 

молодёжи всего мира. Нам стоит 

поучиться такому ходу мыслей!

Наверное, материалы 

Салезианского дня миссий 2011 

(DVD, постер и др.) уже прибыли 

в инспектораты с темой 

"Добровольцы провозглашать 

Евангелие" (можно скачать с 

сайта www.sdb.org).

Мы делаем сны Дона Боско 

реальностью, формируя 

миссионерскую группу в каждом 

доме, миссионерскую 

добровольческую службу в 

каждом инспекторате по всему 

миру!

"Мой юный друг продолжал: 

- Итак, эти горы были как стена. Но там был урожай, дарованный 

Салезианцам. там были тысячи и миллионы людей, ожидвавших 

нашей помощи, они ждали веры. Те горы были Кордильеры в 

Южной Америке, а море - Атлантический Океан... Не знаю как, я 

оказался на железнодорожной станции... Мы сели в поезд, я 

спросил, куда мы едем....Прекрасный новый поезд двигался, 

всегда только вперёд...

Мы ехали через леса, проходили через туннели, 

пролетали над огромными виадуками, горными 

ущельями, озёрами и болотами по мостам, пересекали 

широкие реки, двигались через степи и равнины. Мы 

шли вдоль берегов Уругвая.... Я думал, это короткая 

река, но они тянулись так долго! В один момент я 

увидел реку Паранья, которая течёт около Уругвая... А 

поезд всё ехал, поворачивая то в одну сторону, то в 

другую... После долгого времени он остановился во 

второй раз...  
Поезд продолжил своё путешествие через пампу и Патагонию. Возделанные поля и 

дома, рассеянные здесь и там, указывали, что цивилизация дошла до этих пустынных 

мест.

Там, где начинается Патагония, мы пересекли ветвь реки Колорадо или Чубут... 

Наконец, мы достигли Магелланова пролива, я посмотрел на него.  Мы сошли. Перед 

нами был Пунта Аренас... Мой друг описывал мне все эти вещи. Тогда я спросил:

- Так что ты хочешь этим сказать?

Он ответил: - То, что планируется на будущее, в один день станет реальностью...  

Созерцая замечательный прогресс Католической Церкви, нашей конгрегации и 

цивилизации в этих краях, я благодарю Божественное Провидение, что Он удостоил

использовать меня в качестве инструмента Своей славы и спасении такого большого 

количества душ ...



Присылайте пожелания и предложения  на c a g lie ro 1 1 @g m a il. c om

Салезианская семья в межамериканском регионе

Приезжайте протянуть нам руку помощи

в Монголии!!!

Я 

Бр. Антон Верун

Индонезиец, миссионер в Монголии
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Уже с времён апостола Павла, Церковь открывала городские миссии. Сегодня - в 

эру великой всемирной миграции,мы обязаны оценить их динамику (см. Деяния 

Апостолов - Коринф, Ефес, Афины...). В Америке мы видим двойное миграционное 

движение - с Юга на Север, с малонаселённых земель в городские центры. 

Мигранты первого поколения сталкиваются с многочисленными проблемами 

религиозного толка, нередко в отсутствие священников, которые понимали бы их 

язык и культуру.

Чтобы члены Салезианской семьи, которые работают в больших городах Северной 

и Латинской Америки, могли знать, как живут молодые переселенцы и их семьи

приехал в Монголию 14 ноября 2009, чтобы исполнить свою мечту быть 

миссионером. Я долго мечтал об этом, и теперь очень счастлив, что моя мечта 

сбылась. Я верю, что Дон Боско не откажется от меня и всегда будет меня 

защищать, поэтому по ходатайству Марии Помощницы Христиан я смогу служить 

Господу Иисусу в миссиях до конца моих дней.

Наша миссионерская работа полна мечтаний и перспектив. Я уверен, что Дон Боско видел также и Монголию 

в свох снах. Сейчас у нас две общины, одна в Улан-Баторе, другая - в Дархане. В Улан-Баторе община 

образована четырьмя Салезианцами и четырьмя монгольскими сотрудниками. В этом сообществе все четыре 

брата работают в технической школе и центре помощи беднякам. В Дархане наша община также состоит из 

четырёх Салезианцев. Все они работают в приходской школе, школе неформального образования, центре 

печати и дневной оратории.

Когда я  приехал в Монголию, я находился в нашей общине в Дархане, где учил 

монгольский язык и помогал брату Крису заниматься с молодыми людьми в дневной 

оратории. Через четыре месяца я переехал в Улан-Батор. Здесь я продолжил осваивать 

монгольский язык и помогать отцу Виктору в Центре помощи Дона Боско, где 

находится 21 беспризорный ребёнок. Эти дети утратили отношения со своими семьями, 

живущими в деревнях. Дети остаются в нашем Центре помощи, мы водим их в нашу 

школу. Также мы разыскиваем их родителей, чтобы семьи могли воссоединиться. 

Я очень счастлив здесь, в стране моей миссии. Здесь я научился терпению и тяжёлой 

работе спасать души молодых. Постепенно тут появляются молодые, которые приходят 

и интересуются нашей жизнью, нашим духом и апостольским служением. Некоторые из 

них ходят в церковь и присоединяются к ребятам в оратории. Я глубоко убеждён, что

как и говорил Дон Боско, когда молодые люди приходят в наш дом или наш центр, их приводит к нам Мария 

Помощница Христиан. Мы также сотрудничаем с другими конгрегациями в помощи и евангелизации 

молодых людей. Одна только наша проблема в том, что у нас недостаточно братьев, чтобы открыть 

Салезианское присутствие в других местах Монголии, где много молодых людей ждут нас.

Пожалуйста, приезжайте и протяните нам руку помощи!


